

## RECINTOS

# Actividades en diferentes espacios para los miles de visitantes de 2015

Más de seis zonas de la capital registran eventos en estas Ferias y Fiestas

## RECINTO FERIAL



El Recinto Ferial volverá a ser el epicentro de las Ferias y Fiestas. Por este espacio pasarán miles de personas hasta el próximo

13 de septiembre. En él se concentran las casetas de los comerciantes con sus diferentes **atracciones**, no falta la tradicional Noria, los coches de coche o las distintas tómbolas; los puestos de alimentación con comida más elaborada, montaditos, churros, algodón de azúcar y demás; y varias peñas de la capital, que desde hace unos años tienen en este punto su sede festiva. Este año, además, habrá **toros de fuego**, **tributos** y **verbenas** para los visitantes y para los peñistas. Todas estas actividades taurinas-musicales comenzarán el jueves por la tarde noche, comenzando con tributos, verbenas y terminarán con el espectacular pirotécnico de los toros de fuego.

## PISTAS ATLETISMO FUENTE DE LA NIÑA

Las Pistas de Atletismo de la Fuente de la Niña será el espacio que concentre más gente durante varias horas con los diferentes conciertos. Con una capacidad para **más de 10.000 personas** contará con la presencia de los mejores artistas nacionales e internacionales. El miércoles 9 de septiembre concierto gratuito de **Mclan**, el jueves 10 de septiembre será el turno del **Guadaelectrosound**, el viernes 11 de septiembre, el segundo concierto gratuito, **David Bustamante**, que hará las delicias de los guadalajareños. Las actuaciones de la Semana Grande en este espacio se cerrarán con **Maldita Nerea** el sábado 12 de septiembre. Todos los conciertos comen-



zarán en torno a las once de la noche. Las entradas para el jueves y el sábado tienen un precio de 10 euros anticipada.

## PLAZA MAYOR

El **teatro** y la **música** serán las actividades principales de la Plaza Mayor. Una vez limpiado este espacio del chupinazo oficial, los guadalajareños podrán disfrutar de diferentes obras teatrales. La primera, "En un Burro Tres Baturros" a cargo de la compañía Benavente el miércoles 9 septiembre a las ocho y media. La segunda, "Balada de los Tres Inocentes", a la misma hora y con la misma Compañía, el jueves 10. La tercera y última obra, el viernes 11, "Ni te cases ni te embarques", también a las ocho y media de la tarde. El sábado será el turno de la música, concierto "Volver" a cargo de la Asociación Momento Musical a las ocho y media



de la tarde. En este espacio habrá hasta **billar** con el **Torneo abierto de billar a tres bandas** el viernes por la mañana.

## PLAZA SANTO DOMINGO



La Plaza de Santo Domingo seguirá teniendo actuaciones musicales este año. Será a cargo de distintas **verbenas populares**

que comenzarán el jueves a las nueve y media de la noche y concluirán en torno a las once y media. Este mismo horario continuará el viernes y el sábado, pero estos dos días además habrá una segunda verbena que comenzará a las doce y media de la noche y terminará a las tres de la madrugada. Este espacio también será el centro de la **Dulzainada 2015** el sábado 12 de septiembre a las doce y media de la mañana. Además la Plaza de Santo Domingo acogerá de jueves a domingo a miles de aficionados taurinos que se concentran en este punto de la ciudad para ver los encierros desde las ocho de la mañana.

## PLAZA TOROS



El Coso de las Cruces albergará la Feria Taurina desde el jueves con la Novillada

con Picadores a las seis de la tarde. En este evento se contará con los novilleros Ginés Marín, Roca Rey y Juan Castilla. El viernes 11 de septiembre, la Corrida de Toros Mixta con el rejoneador **Pablo hermoso de Mendoza** y los espadas Alberto López Simón, que sustituye a "Paquirri" por su última cogida, y "El Fandi". El sábado 12 de septiembre, Corrida de Toros Goyesca con los espadas Sebastián Castella e **Iván Fandiño**, y el domingo 13, el turno de los espadas Juan Bautista, Manuel Escribano y **Curro de la Casa**, también a las seis de la tarde con toros de la Ganadería Adolfo Martín.

## OTROS ESPACIOS

Otros espacios de Guadalajara también serán importantes, como la **Plaza de los Caídos** y la **Plaza del Jardinillo** con el tradicional **Festitiriguada**. El Parque de San Roque albergará la paella solidaria de peñas este miércoles, en esta ocasión a **beneficio de APANAG**, este lugar también tendrá la verbena de jubilados en la piscina y hasta un concurso de flanes en una de las peñas del parque. El **Parque de la Concordia** es una buena ubicación para ver los **toros de fuego** de jueves a domingo, además del chupinazo y encierro infantil del miércoles a las cinco y media de la tarde. La música también estará presente con di-



versas charangas. A estos espacios hay que sumar las **propias peñas que realizarán actividades durante estos días**.